

EXCELSIOR

Guerrilleros del ERP Secuestraron a un Vicecomodoro de la Fuerza Aérea Argentina

Exigen la Liberación de Edgardo Enríquez, Líder del MIR Chileno

BUENOS AIRES, 5 de mayo (AP, AFP y Latin).—Guerrilleros del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), secuestraron a un vicecomodoro de la fuerza aérea argentina y como rescate exigen la liberación de un jefe de las guerrillas chilenas, supuestamente arrestado aquí, se informó hoy oficialmente.

Paralelamente, un comando de ultraderecha secuestró también al laureado escritor Haroldo Conti, ganador de muchos premios internacionales, según denunció su esposa.

Entretanto, la ola de violencia continúa abatiéndose sobre este país. Varias bombas estallaron hoy en diversos del territorio, mientras la policía informó de la muerte de tres posibles guerrilleros.

Aunque los medios oficiales se han negado a ratificar la información relacionada

con el secuestro del vicecomodoro Roberto Echegoyen, trascendió que el mencionado oficial fue capturado el jueves pasado por varios individuos del ERP, que lo obligaron, a punta de pistola, a subir a un automóvil.

Echegoyen fue designado interventor de la Universidad Tecnológica Nacional, por el actual gobierno militar.

Las fuentes aseguraron que los guerrilleros del ERP a través de llamadas telefónicas y comunicados clandestinos, informaron posteriormente a las autoridades que liberarán a Echegoyen cuando les sea devuelto Edgardo Enríquez, uno de los dirigentes del Movimiento de Izquierda Revolucionaria (M. I. R.) de Chile, capturado en un encuentro con las fuerzas de seguridad hace un mes, en la localidad de Moreno.

Se estima que es extraordinariamente difícil que las

actuales autoridades militares acepten negociar con las guerrillas, pero no se descarta totalmente esta posibilidad, debido al silencio que mantiene el gobierno ante el hecho.

En la localidad de Tigre, la policía mató a tres individuos que circulaban en un automóvil robado. Al momento de ser detenidos por una patrulla, los desconocidos pretendieron huir tras disparar sobre los uniformados, ante lo cual —señala el parte oficial— los agentes hicieron fuego sobre los individuos matándolos en el acto.

En la madrugada, un grupo de guerrilleros colocó una bomba en el kilómetro 25 del ferrocarril suburbano que corre al oeste de Buenos Aires y logró destrozar 300 metros de vía.

Otras seis bombas estallaron en otras tantas casas de oficiales de las fuerzas armadas o de funcionarios de empresas fiscales, pero sólo provocaron daños materiales.

Haroldo Conti, conocido escritor de tendencia izquierdista, ganador del Premio de las Casas de las Américas (Cu-

ba), del Barral, y de muchos otros; autor de las novelas "En vida", "Todos los veranos" y "Sudeste", fue secuestrado esta madrugada por un grupo de enmascarados, presuntamente ultraderechistas, que lo esperaban en el interior de la residencia del matrimonio. Los bandidos, tras golpear al escritor y su esposa robaron todas las cosas de valor y escaparon con el literato.

Esta noche guerrilleros "Montoneros" lanzaron ataques simultáneos contra cinco comisarias policiales de esta capital, ataques en los que cinco agentes resultaron heridos, tres de ellos de gravedad.

En panfletos lanzados en las proximidades, los guerrilleros señalaron: "A los milicos (militares) de Videla los enfrenta la milicia Montonera".

EL SOL DE MÉXICO

Secuestran a un Alto Militar en Argentina

Se Acentúa el Terrorismo

BUENOS AIRES, 5 de mayo (AP).—Terroristas de ultrazquierda secuestraron a un vicecomodoro de la Fuerza Aérea y pidieron como rescate la liberación de un jefe guerrillero chileno presuntamente detenido aquí, dijeron hoy fuentes militares.

Los medios oficiales se negaron a confirmar la información.

Entre tanto, el escritor argentino Haroldo Conti, ganador de varios premios literarios internacionales, fue secuestrado anoche por presuntos terroristas de ultraderecha, denunció hoy su esposa.

En otros actos de violencia murieron tres presuntos guerrilleros y también se registraron atentados con bombas en suburbios de Buenos Aires, dirigidos contra domicilios de jefes militares y policiales. No hubo víctimas.

El vicecomodoro secuestrado es Roberto Echegoyen, quien según las fuentes el jueves fue obligado a subir a un automóvil a punta de pistola por guerrilleros del "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP), de orientación trotskista.

Echegoyen fue nombrado por el nuevo gobierno militar interventor en la Universidad Tecnológica Na-

cional de esta capital, después del incruento golpe de Estado del 24 de marzo que derrocó al peronismo.

El gobierno y la policía no dieron información al respecto, pero las fuentes indicaron que mediante llamadas telefónicas y comunicados clandestinos, el ERP pidió a cambio de la vida de Echegoyen la liberación del chileno Edgardo Enríquez, uno de los dirigentes del clandestino Movimiento de Izquierda Revolucionaria (MIR) del país vecino. El hermano de Enríquez, Miguel, jefe máximo del MIR, fue muerto en octubre de 1974 en un encuentro con fuerzas de seguridad en Santiago. El padre fue ministro de Educación de Allende. Fue liberado en 1974 después de varios meses de arresto.

El MIR fue formado durante el gobierno de Eduardo Frei, tuvo divergencias con el del finado Salvador Allende y es duramente combatido por las actuales autoridades militares de Chile.

Las fuentes dicen que Enríquez fue apresado junto con un número no determinado de guerrilleros hace alrededor de un mes en la localidad de Moreno, donde se celebraba una reunión del ERP.

En esferas policiales se comentó que hubo un tiroteo entre guerrilleros y fuerzas de seguridad que culminó con la muerte de por lo menos una docena de terroristas y la detención de otros, entre ellos Enríquez.

No se ha podido establecer cuál será la decisión del ERP en caso de que las autoridades militares no accedan